

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 22 vom 02. Juni 2005)

MSC Kempenich

Sven Ellingen im Einsatz

Kempenich. Sven Ellingen war in Wisskirchen für den MSC Kempenich im Einsatz. Er startete mit der Nummer 188 auf seiner Suzuki RM 250 in der Klasse Ju 250/500. „Ich bin sehr optimistisch nach Wisskirchen gefahren. Da es in Kleinhau so super lief, dachte ich mir dass ich heute unter die Top 3 fahren könnte. Doch es kam mal wieder ganz anders. Der erste Lauf war richtig mies. Gleich am Start bin ich im Startgatter hängen geblieben. Das heißt, ich bin zu früh los gefahren. Super, war dann letzter und somit 42. Doch während des Rennens konnte ich mich mit jeder Menge Wut im Bauch und sehr gute Rundenzeiten noch bis auf Rang 17 vorfahren. Im zweiten Lauf hatte ich einen super Start und lag auf dem 2. Platz. Konnte diesen auch zwei Runden behaupten, doch dann ging mir auf Grund des harten

und anstrengenden ersten Laufs die Kraft aus und ich wurde noch bis auf Rang zehn zurück gerichtet. Am Ende der Veranstaltung kam ich auf den 15. Gesamtrang. Nach dieser Veranstaltung liege ich nun in der Meisterschaft auf dem 8. Gesamtrang. Nach dem 5. Lauf steigen die ersten fünf in der Meisterschaft in die Klasse National 250/500 auf.“

Schulung im Orientierungssport

Am 3. und 4. Juni bietet der MSC Kempenich eine Schulung zum Thema Orientierungsfahrt an. Mehr als bei anderen Sportarten gilt im Orientierungssport „Der Weg ist das Ziel“ denn nur und ausschließlich darum geht's bei einer Orientierungsfahrt. Mehr Informationen und Anmeldung unter Tel. (01 71) 4 70 93 52 oder per E-Mail an h-b.baumeister@msc-kempenich.de